
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 1853

Prix 580 000 €

Bézaudun-les-Alpes
Maison à vendre (06510)
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Au  coeur  de  la  forêt  et  à  2  min  à  pied  du  village  de  Bezaudun  les  Alpes,  venez

découvrir  cette  maison  de  caractère  et  plein  de  charme,  avec  une  vue

spectaculaire sur la vallée et les montagnes, entourée d'arbres fruitiers, de chênes

et  de  cerisiers  sauvages  dans  un  réel  havre  de  paix.  La  maison  de  plain-pied  se

compose :  Une entrée sur  la  pièce à vivre de 45 m2 avec cheminée,  une cuisine

indépendante équipée, une chambre, donnant toutes deux sur une grande véranda

et la terrasse (100 m2), une chambre de maître avec dressing (28 m2) ouvrant sur

la terrasse, une salle d'eau avec WC, un WC ...

In the heart of the forest and 2 minutes walk from the village of bezaudun les alpes,

come and discover this house full of character and charm, with a spectacular view

of  the  valley  and  the  mountains,  surrounded  by  trees  fruit  trees,  oaks  and  wild

cherry  trees  in  a  real  haven  of  peace.  The  single-storey  house  consists  of:  an

entrance  to  the  living  room  of  45  m2  with  fireplace,  an  independent  equipped

kitchen, a bedroom, both opening onto a large veranda and the terrace (100 m2), a

master  bedroom  with  dressing  room  (28  m2)  opening  onto  the  terrace  ,  a

bathroom with wc, a separate wc and a ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter l'agence
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